

11. Jahresversammlung Myoko Club Zermatt

26. Februar 2018 17.00 Hotel Alpenblick

Anwesend: Romy Biner, Toshimi Brunner, Nicolas Eyer, Robert Guntern, Mirja Kronig, Daniel Luggen, Franziska und Norbert Lutz, Ingrid und Pierre-André Pannatier, Silvo Perren, Leo Schuler.

Entschuldigt: Marcel Bellwald, Philipp Fuchs, Fabien Pannatier, Doris Perren, Gina und Amadé Perrig, Iris und Dieter Stössel Kündig, Gaby Taugwalder.

Anlässlich der Begrüssung gedenken wir unserem lieben Mitglied Peter Brunner, welcher am 4. November leider verstorben ist. Der Myoko Club hat Toshimi mit Karte und Blumen kondoliert und Robert Guntern hat am Begräbnis in Brig teilgenommen.

Traktanden

Protokoll Jahresversammlung 2017

Das Protokoll der 10. Jahresversammlung vom 15.4.2017 wird genehmigt.

• Jahresrückblick 2017

20 Jahre Verschwisterung Myoko – Zermatt

Am 24. Mai 1997 wurde die Verschwisterung zwischen Myoko und Zermatt von Mr. Ueki, Amadé Perrig, Robert Guntern und Mr. Okayama im Gemeindesaal in Zermatt unterzeichnet. Den vier Gründern dieser Freundschaft wurde zu diesem Jubiläum ein Dankesbrief seitens Gemeinde, Zermatt Tourismus und Präsidentin Myoko Club verschickt.

Fujukawaguckiko

Wie an der letzten Jahresversammlung angekündigt, haben gegen Ende August sechs Jugendliche und fünf Begleitpersonen aus Fujikawaguchiko Zermatt besucht. Daniel Luggen berichtet, dass diese neuen Kontakte, die über die MGB entstanden sind, sehr interessant seien für Zermatt. Die japanische Stadt am Fusse das Mount Fuji geht mit viel Elan an die Beziehungen mit unserem Ort. Leo Schuler erzählt, dass den japanischen Schülern während des kurzen Aufenthaltes ein abwechslungsreiches Programm geboten worden ist. Für den Homestay war es nicht so einfach kurz nach Schulbeginn Gastfamilien zu finden, schlussendlich hat es mit der grosszügigen Mithilfe von den Klubmitgliedern Nicole und

Daniel Luggen und Iris und Dieter Stössel doch geklappt. Am Abschlussessen, wo ich auch eingeladen worden bin, habe ich den japanischen Gästen im Namen des Myoko Club Schokolade übergeben. Die sechs Jugendlichen haben über ihren Zermatt Aufenthalt einen ausführlichen Bericht verfasst mit Fotos von den Aktivitäten und ihren Gastfamilien.

Neujahrswünsche Zum Neujahr habe ich wiederum die Herren Nyumura, Ueki, Itakura, Okayama und Kakuhaschi angeschrieben. Myoko ist gut in die Wintersaison gestartet mit viel Schnee und Kälte.

Kassabericht 2017

Robert Guntern hat die Jahresrechnung 2017 präsentiert, welche mit einem Ertragstotal von Fr. 4900.95 und einem Aufwandtotal von Fr. 1187.60 abschliesst. Das ergibt einen Einnahmenüberschuss von Fr. 3713.35

Das Clubvermögen beläuft sich auf Fr. 10'910.65 (Bankguthaben c/o Raiffeisenbank Zermatt.

Die Revision der Jahresrechnung hat Norbert Lutz vorgängig vorgenommen. Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung und dankt dem Kassier für seine exakte Buchführung.

Mitgliederbestand Rhea Braunwalder hat ihr Studium abgeschlossen und gibt den Austritt aus dem Verein.

Neumitglied Paul-Marc Julen, Präsident Zermatt Tourismus.

Es wird festgestellt, dass nicht alle Zermatter Leistungsträger Unterstützung leisten. Daniel Luggen und Robert Guntern wollen die ZBAG, Hotelierverein und Burgergemeinde um eine Mitgliedschaft und einen Beitrag von 250.-/300.- Fr. anfragen.

Mitglieder Ende 2017: 33 (siehe Mitgliederliste) Der Jahresbeitrag wird so wie anhin belassen.

Ausblick 2018

Wir sind sehr erfreut, dass im Mai die OS Zermatt wiederum nach Japan reisen wird. 15 Jugendliche haben sich für die Reise beworben, somit können alle teilnehmen, begleitet werden sie von Schulpräsident Marcel Bellwald, Schulleiter Leo Schuler und 2 Lehrpersonen.

Ebenfalls mitmachen wird die Reise Gemeindepräsidentin Romy Biner und so der Schwestergemeinde Myoko City und Partnerort Fujikawaguchiko einen offiziellen Besuch abstatten.

Kurdirektor Daniel Luggen wird an den offiziellen Anlässen ebenfalls teilnehmen.

Die japanische Ambassadorin of Tourism für Zermatt, Eniko Yamaste hat die Reise organisiert, mit neuen, interessanten Kontakten und Besuchen in Japan.

Reiseprogramm vom 11.-20.5. 2018

Flug nach Osaka, Besuch von Nara, dort sind die Zermatter Gäste im Gasthaus von Herrn Tatsuno (Besitzer von Mont Bell). 2 Tage in Myoko, 2 Tage in Fujikawaguchiko. Die Jugendlichen werden an beiden Orten in den Genuss von Homestay kommen. 1 Tag Tokyo vor dem Rückflug in die Schweiz.

Die anwesenden Mitglieder beschliessen diese Reise wiederum mit einem finanziellen Beitrag zu unterstützen. Für die Reise der Jugendlichen wird 7500.- geleistet und zusätzlich 500.- für die Geschenke der Gastfamilien. Toshimi Brunner und Franziska Lutz besorgen die Geschenke für die Gastfamilien.

Vielen Dank auch an die Gemeinde Zermatt und Zermatt Tourismus sowie an die Schulleitung, die diese Reise ebenfalls tatkräftig unterstützen.

Nicolas Eyer «Kamikochi»

Nicolas Eyer erzählt uns, wie seine neuste Erzählung «Kamikochi» entstanden ist, auf einer Japanreise am schönen Ort Kamikochi in der Präfektur Nagano in den japanischen Alpen. Der Myoko Club will zusammen mit dem Verein Kultur Zermatt eine Lesung organisieren. Leo Schuler, im Vorstand von Kultur Zermatt und Franziska Lutz werden ein passendes Datum und Ort festlegen. Anschliessend an die Lesung wird der Myoko Club einen Apero spenden.

Für diese Lesung sollen auch die deutschsprechenden Japaner in Zermatt eingeladen werden.

Ehemalige Teilnehmer der Schülerreisen

An der letztjährigen Versammlung wurde erwogen, alle ehemaligen Jugendlichen mittels einer Umfrage anzusprechen. Dies ist im vergangenen Jahr nicht geschehen. Nun sollen die Jugendlichen für die Lesung und den Apero eingeladen werden. Vielleicht können wir so die in Zermatt ansässigen Jugendlichen zu einer Mitgliedschaft im Myoko Club bewegen.

Diverses

Fabien Pannatier sorgt weiterhin dafür, dass die Website aktuell ist! Vielen Dank dafür.

Die Präsidentin dankt Romy Biner und der Gemeinde Zermatt sowie Daniel Luggen und Zermatt Tourismus für die stetige Unterstützung der Freundschaft mit Myoko. Der Dank geht auch an Toshimi Brunner für die Übersetzungen sowie an Robert Guntern für die Verwaltung der Finanzen und die Aufträge für den Blumenschmuck beim Myoko Corner. Gedankt wird auch allen Mitgliedern für ihre Anwesenheit an den Versammlungen und für die Unterstützung des Myoko Club, ohne sie alle gäbe es keinen Myoko Club mehr.

Robert Guntern bedankt sich ebenfalls bei den teilnehmenden Mitgliedern und der Präsidentin für das engagierte Mitmachen im Myoko Club.

• Nachtessen Restaurant Myoko

Nach einem Apero im Alpenblick, freuen wir uns auf das gemeinsame Nachtessen im Restaurant Myoko.

Nachtessen Restaurant Myoko – Toshimi Brunner, Cecile und Robert Guntern, Mirja und Paul Kronig, Franziska und Norbert Lutz, Pierre-André Pannatier, Doris und Silvo Perren, Leo Schuler, Iris und Dieter Stössel.

Protokollführung:

Franziska Lutz, Präsidentin, 16.4.2018



